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Una iniziativa dedicata alla politica del cibo e all'impegno del Comune di Milano e dei partner
pubblici e privati per la promozione di un sistema alimentare sano e sostenibile
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La politica alimentare come strumento per rendere le città più sostenibili, capaci di essere
vicine a chi ha più bisogno e allo stesso tempo attive nello scambio di buone pratiche per
favorire stili di vita sani e rispettosi dell’ambiente. Racchiude tutto questo e molto altro il
primo Forum del Cibo di Milano, settimana aperta alla città con eventi, incontri, laboratori e
visite in luoghi significativi del sistema alimentare cittadino. Primo nel suo genere, il Forum
del Cibo promuoverà attività in modo diffuso nei quartieri dall’8 al 13 maggio 2023.

Insieme all’Amministrazione e ai tanti cittadini e cittadine interessati, ci saranno i partner
pubblici, i privati profit e no profit, le realtà del Terzo settore, le università e le scuole, le
società partecipate e le fondazioni che negli anni hanno dato il loro prezioso contributo al
successo dei progetti della Food Policy, a partire da Fondazione Cariplo che fin dalla sua
ideazione, supporta il Comune di Milano.

Molti i fili intrecciati che formano una trama, quella della politica alimentare portata avanti dal
Comune di Milano, che ha preso vita a partire da Expo 2015 e che è rimasta come
importante eredità, crescendo e sviluppandosi oltre i confini cittadini anche grazie al Milan
Urban Food Policy Pact, oggi sottoscritto da 260 città di tutto il mondo e che impegna i
sindaci a lavorare per rendere sostenibili i sistemi alimentari, garantire cibo sano e
accessibile a tutti e tutte, preservare la biodiversità, lottare contro lo spreco, innovare i
sistemi alimentari.
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Nella settimana del Forum del Cibo si parlerà anche del rapporto virtuoso tra Milano e le
altre città che condividono questo impegno, e delle tante azioni che negli anni sono state
sviluppate: i progetti nelle scuole e nelle mense scolastiche e universitarie, gli hub di
quartiere contro lo spreco alimentare e il coinvolgimento dei tantissimi partner che hanno
contribuito alla loro diffusione, i progetti europei come Food Wave che vedono coinvolti
decine bambini e bambine, ragazze e ragazzi nella promozione attiva e ‘pop’ di stili di vita
sani e sostenibili. A questo si aggiungono anche gli eventi internazionali promossi dal
progetto Horizon Food Trails di cui Milano è capofila – come l’incontro sulla finanza di
impatto e il Matchmaking Day che collega istituzioni locali, attori del sistema alimentare e
investitori con le migliori start-up e Pmi per rispondere alle sfide innovazione del sistema
alimentare europeo – e le attività didattiche del Progetto Horizon School Food 4 Change, in
cui Comune e Milano Ristorazione hanno un ruolo importante sullo scambio di buone prassi
nella refezione scolastica.

Il Forum del Cibo si aprirà lunedì 8 maggio in Fondazione Feltrinelli, anch’essa attore
importante nella riflessione condivisa sul futuro delle politiche alimentari sostenibili, con le
ragazze e i ragazzi milanesi che prendono parte alla community del progetto Food Wave, in
un dialogo tra giovani e istituzioni cuore dell’azione di promozione delle politiche del cibo del
Comune di Milano. Con lo stesso spirito di apertura alla città e alle sue istituzioni tutte,
sempre nel pomeriggio di lunedì si riunirà in seduta straordinaria il Consiglio comunale
durante il quale interverrà l’Inviato Speciale per la Sicurezza Alimentare del Ministero degli
Affari Esteri e della Cooperazione Internazionale che porterà un contributo di grande rilievo
sull’azione strategica promossa dal nostro Paese, con un riferimento particolare alla
collaborazione con il Milan Urban Food Policy Pact e il Comune di Milano.

Dall’8 al 13 maggio saranno molti gli eventi diffusi che coinvolgeranno anche le scuole grazie
al contributo di Milano Ristorazione: dall’iniziativa ‘Un cuoco per amico’ con le visite in oltre
220 scuole da parte dei cuochi e delle cuoche di Milano Ristorazione che incontreranno
durante l’ora del pranzo i piccoli per rispondere alle loro domande, alla consegna di oltre
70mila copie di ‘Milano mangia locale’, libretto in cui Comune di Milano e Milano
Ristorazione raccontano ai piccoli e alle loro famiglie le filiere dei prodotti dei menù scolastici
per un cibo sano e sostenibile e insieme il patrimonio naturale e agricolo che caratterizza la
città. Con una sorpresa: nella giornata dell’8 maggio per celebrare il valore della tradizione
alimentare meneghina, verrà servito in tutte le scuole come dessert il Pan de Mej, antico
dolce aromatizzato con fiori di sambuco essiccati, la cui ricetta ha subìto negli anni una
lunga evoluzione e le cui origini risalgono alle celebrazioni dei contratti agricoli di fornitura
del latte che venivano stipulati a Milano nel XIX secolo tra mandriani e lattai.

Sempre durante la settimana del Forum del Cibo i bambini e le bambine che frequentano i
servizi educativi saranno ospiti di alcune cascine delle aree agricole milanesi e degli Hub di
Quartiere, mentre per educatori e insegnanti verrà proposto un ciclo di webinar di
formazione. I temi del cibo sano e sostenibile per tutti e tutte e della riduzione dello spreco,
previsti come priorità della Food Policy milanese, saranno affidati a due distinti eventi
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attraverso il racconto dell’esperienza degli Hub di Quartiere e dei significativi risultati ottenuti
nel corso del tempo con la loro crescita e il loro sviluppo e di quella del Dispositivo di aiuto
alimentare messo in campo dal Comune di Milano in collaborazione con partner del terzo
settore e fondazioni.

A proposito di giovani, oltre all’evento di apertura, il Forum prevede anche un momento di
approfondimento con le Università milanesi per confrontarsi sugli strumenti e le modalità di
comunicazione e divulgazione di stili alimentari sani e sostenibili in ambito universitario.
Anche il mercato di Milano, Foody – SogeMi, ospiterà un evento dedicato alla presentazione
dei mercati e alla pesca sostenibile. All’interno del programma del Forum si terrà anche il
primo incontro dei “Dialoghi per l’ambiente – Pianeta cibo. Cibo, libertà e democrazia”
promossi da BAM – Biblioteca degli alberi, per affrontare il tema del nutrimento, nel rispetto
del pianeta.

Tra i tanti attori che partecipano agli eventi, alcuni hanno anche messo a disposizione le
proprie sedi per rendere questo Forum aperto e diffuso in città, tra questi si ringraziano:
Fondazione Feltrinelli, Cariplo Factory, Assolombarda, Università Bocconi, Foody – SogeMi,
BAM.

In base ai contenuti di questo articolo, potrebbero interessarti i seguenti argomenti:

Lombardia

Adnkronos
Sbircia la Notizia Magazine unisce le forze con la Adnkronos, l'agenzia di stampa numero
uno in Italia, per fornire ai propri lettori un'informazione sempre aggiornata e di alta
affidabilità.
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Adnkronos

"Non vedo nessuna mascolinità e nessuna femminilità". E su Twitter partono le critiche

“Voglio condividere con voi una cosa: sono a Linate e sto vedendo questa pubblicità qua di
Valentino…”. Walter Nudo in diretta dall’aeroporto posta su Instagram un commento alla
nuova campagna della casa di moda – “Non vedo nessuna mascolinità e nessuna
femminilità, se poi con questa confusione i ragazzi escono fuori di testa è normale”, dice,
mostrando i modelli sui cartelloni pubblicitari – e scoppia la polemica social.

“In questa pubblicità, non so voi, ma io – spiega l’attore – non vedo nessuna mascolinità e
nessuna femminilità. E se questo è il messaggio che diamo soprattutto ai ragazzi che lo
vedono, i ragazzi non hanno punti di riferimento, non hanno basi. Quindi se poi escono fuori
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di testa con questa confusione, è normale. Se poi hanno bisogno di andare da uno psicologo
è normale, perché non li aiutiamo, per niente. Quindi cerchiamo di essere un pochettino più
chiari. Noi adulti, noi vaccinati – vaccinati… lasciamo perdere -, noi grandi cerchiamo di
avere un po’ più di responsabilità e far capire ciò che è maschile e ciò che è femminile.
Perché in una coppia questo è importante”, le parole di Walter Nudo pubblicate sul social.

Il video è presto diventato un caso con relativo strascico di polemiche e divisioni su Twitter
tra chi sostiene le ragioni di Nudo – “Finalmente qualcuno che ha il coraggio della
normalità!”, “Bravo!”, “Era ora che qualcuno lo dicesse!” – e chi, invece, stronca l’uscita
dell’attore e modello: “Ma questo pensa che il genere e la sessualità si acquisiscano per
imprinting come fanno le papere con la mamma?”, “Beh era difficile incanalare così tante
stronzate tutte insieme…complimenti a #WalterNudo”, “Che poi nel delirante video di
#WalterNudo mi pare che esca anche un sottile novaxismo, come se tutto il resto non fosse
già più che sufficiente”, recitano alcuni dei commenti dei detrattori.

Continua a leggere
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Accordo con Coldiretti
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“L’educazione alimentare è fondamentale proprio per prevenire rischi alla salute e per una
crescita sana. Oltre tutto incide anche, indirettamente, sull’ambiente, quindi è green da tutti i
punti di vista. Ci saranno delle ore dedicate all’educazione alimentare nelle scuole”. Lo ha
detto il ministro dell’Istruzione e del merito Giuseppe Valditara, rispondendo a Bari, a
margine della Festa dell’educazione alimentare nel Villaggio contadino organizzato da
Coldiretti sul Lungomare, a proposito del protocollo firmato con l’organizzazione agricola per
l’introduzione di cibo a chilometro zero nelle mense scolastiche.

“L’educazione indirettamente coinvolgerà anche le famiglie – ha aggiunto – perché puntiamo
sul fatto che il ragazzino quando torna a casa dica ai genitori ‘guarda come si mangia bene e
sano. Oggi noi firmiamo un protocollo molto importante – ha insistito Valditara – che non
riguarda soltanto la qualità del cibo nelle mense dei ragazzi ma riguarda più in generale il
tema dell’educazione alimentare nelle scuole e quindi è una collaborazione molto positiva
che fra l’altro si svilupperà con una iniziativa a favore di tutti i docenti. Per il momento non
voglio entrare ancora nei dettagli di questa novità che sarà certamente molto gradita. C’è
una attenzione di Coldiretti e del Ministero alla salute dei nostri ragazzi e più in generale alla
salute della società. Noi puntiamo molto all’educazione alla cittadinanza – ha sottolineato –
abbiamo fatto un accordo con il Ministero dell’Interno e con il Ministero dei trasporti, quindi
Piantedosi e Salvini, sull’educazione stradale, tema molto significativo perché gli incidenti
stradali sono la prima causa di morte per i giovani. Quindi la vita protetta da tutti i punti di
vista: la salute, l’alimentazione e la sicurezza sulle strade”, ha concluso Valditara.

Continua a leggere
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Così il presidente della Croce Rossa Italiana Rosario Valastro in una intervista all'Adnkronos

“Sui cambiamenti climatici si gioca una partita importantissima, una questione che impatta
fortemente, tra l’altro, anche sui flussi migratori. Allora non vorrei che un bel giorno, tra 15
anni, ci accorgessimo di movimenti di persone assai maggiori rispetto a quelli attuali, che già
sono importanti, perché intere parti del nostro pianeta diventeranno invivibili. La questione
dei cambiamenti climatici non è salviamo la Terra, ma salviamo l’Uomo”. Così il presidente
della Croce Rossa Italiana Rosario Valastro in una intervista all’Adnkronos presso il Palazzo
dell’Informazione a Roma.
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“Ci sono state tante variazioni nel corso della storia – continua Valastro – ma la Terra è
sempre rimasta, il vero problema è: l’uomo si può adattare? Oppure, si riuscirà ad adattare in
tutte la parti del globo? Ecco, leggere i dati sui cambiamenti climatici o su altri aspetti è la
sfida più importante che ha oggi la Croce Rossa Italiana per permettere all’intera struttura di
dotarsi di adeguati strumenti, formare il personale volontario e non trovarsi soprattutto
impreparati”.

“La Croce Rossa Italiana – spiega – deve quindi avere una visione di quello che potrà
accadere nei prossimi 10-20 anni” sviluppando “competenza riguardo ai dati che ci arrivano”
per fronteggiare così “tutta una serie di future vulnerabilità già evidenti”.

Continua a leggere
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L'intervento del fisico sul palco, ieri, con l'attacco al governo e al ministro della Difesa
Crosetto. Poi la precisazione di Ambra: "Mancato contraddittorio, dispiace"
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“Tutti dicono pace, ma aggiungono che bisogna vincere per fare la pace, solo che volere la
pace dopo la vittoria vuol dire volere la guerra”. A dirlo ieri sul palco del Concertone del 1
maggio è stato ieri il fisico Carlo Rovelli, nel monologo dedicato alla pace, contro la guerra e
con polemica sul governo italiano e il ministro della Difesa Guido Crosetto.

Una guerra nata, secondo il fisico, dalla “smania di potere. I potenti vogliono essere ancora
più potenti, vogliono comandare su tutto. Oppure come da noi, in Italia, vogliono essere
vassalli dei potenti per qualche beneficio. Ma la guerra non si fa solo per questo – avverte
Rovelli -, si fa anche per un motivo più semplice: perché costruire armi è una delle attività più
lucrative del mondo. E sul fiume di denaro che produce fare armi, ci sguazza la politica”. E
qui l’attacco al ministro Crosetto, che secondo il fisico “è stato vicinissimo a una delle più
grandi fabbriche di armi nel mondo”. Poi quello al governo: “Ci sono decine di migliaia di
bombe nucleari puntate sulla nostra testa. E in questa situazione lo sapete cosa fa il governo
italiano? Sta decidendo di mandare una portaerei, una flottiglia a fare i galletti davanti alla
Cina… Queste sono le scelte che rischiano di distruggere le nostre vite, ragazzi”, spiega,
citando poi l’articolo 11 della Costituzione.

Dopo l’intervento di Rovelli, ecco però arrivare la precisazione dal palco della conduttrice
Ambra: “Quando invitiamo i nostri ospiti – ha spiegato – lasciamo loro la libertà di esprimere
la loro opinione. Quello che dispiace è che non essendo un dibattito politico nel caso del
professor Rovelli, quando si attacca una persona ci dovrebbe essere un contraddittorio:
diamo a tutti la possibilità di parlare ma anche a tutti la possibilità di rispondere e questa
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risposta è mancata”. Quella espressa dal palco, ha precisato ancora, “è un’opinione del
professor Rovelli e se avessimo potuto avremmo anche dato la possibilità di avere un
contraddittorio. Non lo sapevamo e non è successo”.

Alle parole della conduttrice ha replicato, tra gli altri su Twitter, Tomaso Montanari, che ha
definito “penosa e inadeguata la ramanzina di #Ambra a #Rovelli, per il mancato
contraddittorio con #Crosetto . Come si fa – scrive – a mettere sullo stesso piano il potere di
un ministro, con pressoché tutta l’informazione ai suoi piedi, e la voce contro di un libero
intellettuale? Vorreste anche qua le parti uguali tra diseguali?”.

Continua a leggere

Cronaca

Terremoto oggi Calabria, scossa magnitudo 4.8

Pubblicato

1 giorno fa
il

1 Maggio 2023, 07:38
Di

Adnkronos

Sisma registrato alle 4.41 di oggi

Un terremoto di magnitudo 4.8 è stato registrato stamattina alle 4.41 al largo della costa nord
occidentale della Calabria. La scossa, avvenuta a 43 chilometri da Cosenza, è stata
registrata a una profondità di 266 chilometri.
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Maltempo fino a mercoledì, nel weekend nuovo peggioramento
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Il mese di maggio comincia all’insegna del maltempo con l’Italia, costretta a fare i conti con la
pioggia diffusa, temporali e nubifragi. Secondo le previsioni, un insidioso ciclone sta
interessando l’Italia nella giornata dell’1 maggio e lo farà ancora nel corso della settimana
appena iniziata. La primavera dunque mostrerà ancora il suo lato più eclettico, con nuove
occasioni per piogge, temporali e nubifragi.

Antonio Sanò, fondatore del sito www.iLMeteo.it comunica che tutto ciò è causato dalla
discesa di una poderosa depressione dal Nord Europa, sospinta da masse d’aria di origine
polare, che provocherà la formazione di un vero e proprio vortice Mediterraneo in grado di
scatenare precipitazioni intense, anche a carattere di nubifragio su tutta l’Italia.

Il maltempo insisterà sull’Italia almeno fino a mercoledì 3 maggio, colpendo in particolare il
Nordest e il Centro-Sud, specie la fascia adriatica; secondo gli ultimi aggiornamenti
sussistono le potenzialità per fenomeni di forte intensità con il rischio di alluvioni lampo e
allagamenti, non da escludere visto il tipo di configurazione che si andrà a delineare; il
pericolo più grosso con questo tipo di ingressi perturbati è quello di una possibile
stazionarietà dei fenomeni temporaleschi che potrebbero insistere per molte ore sempre
sulle medesime zone.
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Al Nord, invece, tra il pomeriggio di martedì e la giornata di venerdì, avremo maggiori spazi
soleggiati grazie ad una timida rimonta dell’alta pressione che favorirà pure un aumento delle
temperature.

Il ciclone si allontanerà definitivamente dall’Italia soltanto a partire dalla giornata di giovedì 4
maggio, quando potranno verificarsi ancora delle piogge sulla Calabria e sulla Sicilia; al suo
posto irromperà l’anticiclone africano, che proverà a recuperare lo spazio perduto e a
garantire così una fase di tempo maggiormente stabile e soleggiato su tutto il Paese che
però durerà davvero poco: a ridosso del weekend infatti è previsto l’arrivo di una nuova,
moderata, perturbazione, pronta a condizionare ancora una volta il tempo su tante regioni.

PREVISIONI METEO

Lunedì 1 maggio. Al nord: piogge e neve sulle vette alpine. Al centro: piogge e temporali. Al
sud: piogge sparse.

Martedì 2 maggio. Al nord: piogge al Nordest, soleggiato al Nordovest. Al centro: diffusa
instabilità su tutte le regioni. Al sud: piogge sparse e possibili temporali.

Mercoledì 3 maggio. Al nord: bel tempo prevalente. Al centro: piogge sul versante adriatico e
sul Lazio; asciutto altrove. Al sud: tempo spiccatamente instabile.

TENDENZA: breve tregua dal maltempo, poi da venerdì arriva un nuovo ciclone dal Nord
Europa.

Continua a leggere
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L'immagine doppiamente beffarda sta facendo il giro del web

Un meme con il titolo ‘E’ stata la mano di Dia’ è lo sfottò più virale in rete dopo il pareggio
con la Salernitana che ha rovinato la festa dei partenopei che volevano festeggiare lo
scudetto già questa sera.

L’immagine sa doppiamente di beffa perché riprende la locandina del film del regista Paolo
Sorrentino, grande tifoso del Napoli. Accanto al Vesuvio campeggia il giocatore senegalese,
autore della prodezza che ha ammutolito tutto lo stadio Maradona.
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"Convinto che Giovanni Paolo II sapesse cosa era successo a Emanuela. A Parolin dico in
40 anni nessuno si è stracciato le vesti"

“Sono sempre stato convinto che Wojtyla sapesse cosa era successo a Emanuela
; quando ci venne a trovare 6 mesi dopo la scomparsa mi parlò di terrorismo internazionale,
ma lui permise che calasse il silenzio e che il silenzio rimasse su questa vicenda anche
dopo. Papa Francesco ci ha messo 11 anni a riaprire il caso e mi auguro ci sia la volontà di
fare chiarezza”. Lo ha detto Pietro Orlandi, fratello di Emanuela, a ‘Verissimo’ su canale 5.
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“L’inchiesta aperta in Vaticano dopo 40 anni è una cosa positiva e ora qualche passo avanti
deve farlo perché possiamo arrivare alla verità – ha aggiunto – io però la parola perdono l’ho
cancellata dal vocabolario. Dopo tutte le cose successe non posso dimenticare. Quando
sento la dichiarazione del segretario di Stato, cardinal Parolin, che pochi giorni fa ha detto di
fare chiarezza perché c’è una madre che soffre, io vorrei dirgli che in questi 40 anni nessuno
si è stracciato le vesti per questa madre che soffriva”.

“Quando vado a trovare mia madre lei mi chiede sempre ‘ma allora Emanuela l’hai trovata?’
Lei aspetta sempre la bella notizia, che prima o poi arriverà, sono sempre ottimista”, ha
aggiunto il fratello della cittadina vaticana scomparsa nel giugno del 1983. Quanto al
presunto dossier, Pietro Orlandi ha affermato: “Lo vide il cameriere del Papa, Paolo Gabriele
che era amico mio, e lo stesso padre Georg lo disse al mio avvocato, le disse ‘il dossier c’è
ma sta in segreteria di Stato’, quindi quando ora dice che lui non ce l’ha è vero”.

Tornando poi sulle parole pronunciate su Giovanni Paolo II, ribadisce: “Quella cosa che
Wojtyla uscisse di nascosto la sera era una frase che dicevano tutti quanti. Io non ho offeso
nessuno e per questo non mi sono mai scusato. Ho riportato le parole di un audio, non mie,
in cui si fanno dichiarazioni pesanti su Papa Wojtyla e sulla questione di Emanuela. Ho
ritenuto opportuno farle ascoltare al promotore di giustizia affinché sentano questa persona”,
ha spiegato Orlandi.
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In occasione della presentazione del volume "International Business Law" di Lucio Ghia

In occasione della presentazione del volume “International Business Law” di Lucio Ghia, il 3
maggio alle 15 alla Terrazza Prati Unimarconi, si terrà un incontro dal titolo “Note a margine
dello IusMercatorum” (diretta streaming al seguente link: https://usgm.link/iusmercatorum).

Tra i relatori Rainer Masera, preside della Facoltà di Economia dell’Università Guglielmo
Marconi di Roma; Fabrizio Maimeri, titolare della cattedra di Diritto del mercato finanziario,
Alessandro Gennaro, direttore del Dipartimento di Scienze Economiche e Aziendali
dell’Unimarconi, Antonio Caiafa, titolare della cattedra di Diritto delle Procedure Concorsuali
presso l’Università L.U.M. Jean Monnet di Bari, Francesco Saverio Giusti, già titolare della
cattedra di Istituzioni e regolamentazione dei mercati finanziari presso l’Università Guglielmo
Marconi di Roma, Domenico Benincasa, docente di Diritto Privato Comparato alla Luiss
Guido Carli di Roma (Dipartimento di Giurisprudenza), Alessandro Giorgetta, titolare della
cattedra di Diritto Commerciale presso l’Università Guglielmo Marconi di Roma. Conclude
l’avvocato Lucio Ghia, titolare della cattedra di Diritto Commerciale presso l’Unimarconi.
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Un uomo ferito in una lite per la viabilità

Un uomo è stato accoltellato a Napoli dopo una lite nata per motivi di viabilità mentre andava
allo stadio per la partita con la Salernitana. L’uomo, visitato all’ospedale San Paolo, ha
riportato ferite guaribili in una decina di giorni ed è stato dimesso.
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